



PURE COURCHEVEL

SAISON 2023-2024



UNE NOUVELLE DIMENSION GASTRONOMIQUE



Au **K2 ALTITUDE**, Guillaume Duchemin signe une carte de cuisine française de tradition. Résonnant dans l'imaginaire des gourmets du monde entier, ces plats incontournables sont ici réinterprétés de manière contemporaine. Les desserts, eux-aussi imaginés comme un hommage à cette cuisine historique mais tellement vivante, sont signés Sébastien Vauxion. Situé 356, route de l'Altiport à Courchevel, le restaurant **L'ALTITUDE** est ouvert tous les jours de 19h30 à 22h00.

At **K2 ALTITUDE**, Guillaume Duchemin has crafted a menu of traditional French cuisine. These iconic dishes, renowned among gourmets worldwide, are reinterpreted here in a contemporary style. The desserts, conceived as a tribute to this historic yet vibrant cuisine, are created by Sébastien Vauxion. Located at 356 Route de l'Altiport in Courchevel, the **L'ALTITUDE** restaurant is open every day from 7:30 pm to 10:00 pm.